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平成２４年度協働事業報告会（２３年度実施分） 質疑応答 

 

 

６ 障害者就労支援員（ジョブサポーター）養成・派遣事業（市民活動団体提案）（かまくら福祉・

教育ネット、障害者福祉課） 

 

Q 他にも対象が似た事業があるので、他の団体とネットワーク化するとよいのではない

か。行政はどう考えているか。 

Ａ（担当課）シナジー効果を目指してやっていきたい。 

Q ジョブサポーターとして参加している一人として、この事業は対象者一人ひとりに寄

り添うことが大事だと思っている。それを市民活動団体が行うというのは、協働としてよ

い例だと思う。市が一緒にやっているということで対外的にも信頼関係を結びやすいので

はないか。ジョブサポーター１６名ということだが、増やしていく予定か。 

Ａ（団体）養成講座は予定しておらず、確保できた１６名を活用する方向で考えている。 

 


